



**Stadt
Luzern**
Grosser Stadtrat

Postulat Nr. 256 2000/2004

Eingang Stadtkanzlei: 13. Januar 2003

Einführung des Regio-Sackes in der Stadt Luzern per 1. Juli 2003

Im Zusammenhang mit der Einführung des Regio-Sackes in den Gemeinden Ebikon und Horw per 1. Januar 2003 kam es zu teilweise erheblichen Problemen. Verschiedentlich wurde dabei beklagt, dass in den Geschäften zu wenig neue Abfallsäcke erhältlich waren.

Der Stadtrat wird gebeten, Massnahmen zu treffen, damit der Regio-Sack in der Stadt Luzern auf den 1. Juli 2003 reibungslos eingeführt werden kann. Die Bevölkerung soll entsprechend frühzeitig informiert werden, wie Sonderabfall entsorgt werden kann, ob zusätzliche Deponien eingerichtet werden, spezielle Sammlungen erfolgen und wo die neuen Regio-Säcke in der Stadt Luzern erhältlich sind.

Aufgrund des Inhaltes des Postulates erwarten wir eine Antwort vor dem Einführungstermin.

Christoph Portmann
namens der SVP-Fraktion

Stadt Luzern
Sekretariat Grosser Stadtrat
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 82 13
Telefax: 041 208 88 77
E-Mail: SK.GRSTR@StadtLuzern.ch
www.StadtLuzern.ch